

LAITS INFANTILES CONTAMINÉS : LE RETRAIT DE CERTAINS LOTS DE LAITS

INFANTILES NE DOIT PAS MODIFIER L'ALIMENTATION DES NOURRISSONS

Les parents et les personnes qui s'occupent de nourrissons souhaitent, à juste titre, offrir à leur bébé une alimentation sûre et de la meilleure qualité possible. La détection de céréulide* dans certains lots d'alimentation pour nourrissons peut dès lors susciter des inquiétudes. Entre-temps, les produits concernés sont retirés du marché. Les parents peuvent consulter le site internet de l'AFSCA afin de vérifier précisément quels numéros de lots ne doivent pas être utilisés. Cette liste est régulièrement mise à jour.

ATTENTION AUX RUMEURS CONCERNANT LES ALTERNATIVES AUX LAITS INFANTILES

Des informations erronées et dont les conséquences peuvent être dommageables pour les enfants circulent actuellement sur les réseaux sociaux au sujet d'alternatives à l'alimentation pour nourrissons.

Il est important de suivre les recommandations officielles des autorités de santé :

- **Ne remplacez en aucun cas** l'alimentation des nourrissons de moins d'un an par du lait de vache, du lait de chèvre ou des boissons végétales (telles que les boissons au soja, à l'amande ou à l'avoine). Ces produits **ne répondent absolument pas** aux besoins nutritionnels des nourrissons et peuvent entraîner de graves carences ainsi que des problèmes de santé.
- Consultez [le site internet de l'AFSCA](#) pour obtenir des informations actualisées concernant les numéros de lots à ne pas utiliser et sur les rappels de produits.
- En cas de questions ou de doutes, consultez votre médecin généraliste, votre pédiatre, votre pharmacien, ou votre sage-femme.
- En ce qui concerne l'alimentation des nourrissons, vous pouvez contacter les consultations pour enfants de l'ONE (my.one.be)
- En cas d'apparition éventuelle de symptômes chez votre bébé, consultez votre médecin ou pédiatre.
- Consultez [le site internet de l'ONE](#) pour des informations générales.

LA CONFIANCE DANS LA SÉCURITÉ DE L'ALIMENTATION POUR NOURRISSONS RESTE JUSTIFIÉE

L'AFSCA et les autorités sanitaires des autres États membres mettent tout en œuvre pour rappeler les lots contaminés dans les plus brefs délais. Il s'agit d'un problème pour lequel les autorités sont particulièrement attentives depuis la première alerte et prennent les mesures nécessaires afin d'assurer la protection des enfants.

* La céréulide est une toxine qui provoque très rapidement (de 30 minutes à 6-8h heures après ingestion) des symptômes tels que des crampes, des vomissements et de la diarrhée. Ces symptômes ne sont pas contagieux. Ils disparaissent spontanément et rapidement (dans les 6 à maximum 24 heures) sans traitement. Toutefois, étant donné qu'il s'agit de nourrissons, il est recommandé de consulter un médecin si de tels symptômes apparaissent.

INFORMATIONS OFFICIELLES

- <https://favy-afsc.be/fr/produits/laits-infantiles>
- <https://www.one.be/public/detailarticle/news/rappels-de-preparation-de-laits-pour-nourrissons/>

CONTACT DE PRESSE :

Sylvie **ANZALONE**

Porte-parole

Administration générale

OFFICE DE LA NAISSANCE
ET DE L'ENFANCE

sylvie.anzalone@one.be

+32 473 69 74 64